



教育目標～夢をもち 心豊かに ともに未来を切り拓く～



きたおか

令和4年(2022年)10月1日
豊中市立北丘小学校
学校だより NO.10

秋の訪れ

秋空が気持ちよく澄み渡る季節となりました。

風の爽やかさは本格的な秋の訪れを感じさせてくれます。

先日9月27日・28日には、6年生が修学旅行で広島を訪れました。10月からは、他学年でも校外学習を予定しています。感染症対策を講じながら、それぞれの学年でこの季節にしか味わえない学習体験ができるよう教育活動を行ってまいります。引き続き、ご家庭におかれましても感染防止対策をはじめとする健康管理について、ご協力をよろしくお願いいたします。



学校の敷地のいたるところに彼岸花が咲いています。季節を感じます。



5年生の稲。収穫ができそうです。楽しみですね！

校外学習等の予定について

学年	校外学習・宿泊学習期日	場所
1年生	○月○日 雨天決行	ニフレル 万博公園
2年生	○月○日 予備日○月○日	天王寺動物園
3年生	9月29日(木)3・4時間目 ○月○日 予備日○月○日 ○月○日	スーパーマーケット見学(実施済) 万博公園 消防署見学
4年生	○月○日	大阪市立科学館
5年生	○月○日 予備日○月○日	万博公園 民俗学博物館
6年生	9月27日(火)28日(水)	広島方面(実施済)

人権参観ありがとうございました

各学年次のような授業を行いました。

学年	内容
1年生	わたしのもちあじ ともだちのもちあじ
2年生	生きているから～生きているからこそ悲しみや喜び、いろんなことを感じられる～
3年生	心の温度計～人にはさまざまな気持ちがある どれも大切で一人ひとり違う～
4年生	権利の熱気球～あなたは どの権利を選ぶ？ 考えを伝えよう～
5年生	あっていい違い あってはいけない違い
6年生	恩讐の彼方に～平和学習 人と人のつながりを考える～

自分以外の人も安心して楽しく気持ちよく暮らせること、そのために自分はどうしたらよいか考えて自分ができることを実行することが大事ですよ、と朝会で子どもたちに話しました。

そうするためには、まず、子どもたち自身が一人の人間として大切にされているという実感をもつことができたときに、自分や自分以外の人も大切にしようという気持ちが芽生え、人権感覚のある態度や考え方が育つと考えます。人権教育を基盤とした学校づくりを子どもたちと全教職員、保護者の皆様や地域の皆様とともに目指してまいります。

「コドモン」アプリにて健康観察が始まります！

現在、連絡システム「CoDMON(通称コドモン)」のお子様の登校について、欠席・遅刻・早退連絡へのご協力をありがとうございます。

9月26日付案内のお手紙と保健だよりとでお知らせしておりますが、10月3日(月)から、今までの欠席・遅刻・早退の連絡に加えて、朝の体温や体調不良がある場合の入力も「コドモン」を活用して行っていくこととなります。従来の紙の健康観察カードは廃止する方向です。お手紙にごございます「操作手順」を参考にご入力のご協力をよろしくお願いいたします。操作手順は、本校ホームページにも掲載しております。

修学旅行行ってきました！～心と心のふれあいを～

